

Centre Hospitalier d'Erstein

Visite au Centre Hospitalier d'Erstein (CHE) et ses unités rénovées

Michel Andreu Sanchez, Maire d'Erstein et Martine Buhler, adjointe au Maire chargée des solidarités et de l'emploi, ont visité mercredi 30 septembre, le Centre Hospitalier d'Erstein (CHE), en présence de Monsieur Gilles Duffour, Directeur du CHE, Dr Muriel Castelnovo, présidente de la commission médicale d'établissement et de Maurice Zilliox, directeur des soins.

Cette rencontre fut l'occasion de découvrir l'établissement et son organisation des prises en charge.

La visite s'est organisée de telle manière à voir un service de psychiatrie adultes d'admission (Victor Hugo) ainsi qu'un service ouvert de psychiatrie générale de 25 lits (Léonard de Vinci) et l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) de 26 lits et de l'Unité d'Hébergement Renforcée (UHR) de 16 lits.

Monsieur le Maire a ainsi pu faire part de son profond attachement à la mission de service public conduite par l'hôpital et informer de sa volonté d'accompagnement dans ses missions quotidiennes.



Visite d'une chambre à l'EHPAD

De gauche à droite :

Michel Andreu Sanchez, Maire d'Erstein ; Martine Buhler, adjointe au Maire ; Gilles Duffour, directeur du CHE ; Dr Mylène Messer, cheffe du pôle personnes âgées ; Maurice Zilliox, directeur des soins ; Dr Muriel Castelnovo, présidente de la Commission Médicale d'Établissement et Laurence Ottogalli, cadre supérieure du pôle personnes âgées



Plan Grand Froid

Une procédure "Plan Grand Froid" existe à la Ville d'Erstein. Il est activé en cas de chute de neige et verglas et s'oriente principalement vers les personnes âgées ou handicapées qui ne peuvent quitter leur domicile.

Une aide peut ainsi être mise en place par le CCAS à travers les organismes d'Aide à la Personne (ABRAPA, Réagir, Mille Pattes...). **Merci de bien vouloir signaler les personnes isolées au CCAS (03.88.64.66.53).**



Banque Alimentaire
du Bas-Rhin



Devenez bénévoles pour
quelques heures

Vendredi 27 et Samedi 28 Novembre 2020

La Collecte Nationale est l'événement majeur de la Banque Alimentaire du Bas-Rhin. En 2019, 305 tonnes de denrées ont été récoltées et distribuées aux plus de 35 000 bénéficiaires de l'aide alimentaire, grâce aux 103 Associations, Epicerie Sociales et CCAS partenaires. Tout ce travail sera vain sans l'aide des milliers de bénévoles

Inscriptions : <https://ba67.banquealimentaire.org>
ou en appelant le 03 88 40 30 40

Une collecte de la banque alimentaire à Erstein est prévue le 27 et 28 novembre prochain dans les commerces et en mairie.

La ville d'Erstein compte sur votre générosité !

Fête de Noël des aînés



En raison de la crise sanitaire, la traditionnelle Fête des Aînés, proposée en salle Herinstein, ne pourra pas avoir lieu cette année. Des colis gourmands et bien-être seront à récupérer en mairie du 1^{er} au 15 décembre 2020. **Contact : 03.88.64.66.38**